
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 各

い

トが

では

紋

参

紋

を「

ます

ちに

る！

ます

地

運動

入れ

今

のを

最

た幹

した

 学

ロッ

なさ

各単組・総支部

いよいよ 2015 体

が、北見ブロッ

は、2015 年 11

紋別ブロック

参加してくれ

紋別ブロック

「誰？！」って

す！！でも、今

には、「地本

！」って覚え

すｗ笑 

地本として、こ

動をしていき

れてください

今後もいろい

を楽しみにし

最後に、紋別ブ

幹事の皆さん

た！！！ 

学習会のテー

ック幹事会で

さんを含め、紋

部の青年部のみ

体制の網走地

ック・斜網ブロ

月 20 日に紋別

学習会楽しか

た皆さん、あ

の単組の方々

て思った人が

今回ブロック

本の四役にフ

えてもらえた

これからもっ

ますので、皆

☆笑 

いろなところ

てまーーす♪

ブロック学習

、紋別の皆さ

マや学習会に

議論して決め

紋別ブロック

みなさん！お疲

方本部青年部

ロック・紋別ブ

別市立青年の家

かったーー＼

ありがとうご

々にしてみた

がほとんどだ

ク学習会に来

フリーザみた

たのではない

っともっと関

皆さん私を嫌

で皆さんと

♪ 

習会の運営に

さん、ありが

における役割

めました。開

ク幹事のみな

疲れさまです。

も残り僅かと

ブロックの 3 ブ

家で開催された

＼(^Ｏ^)／ 

ございました☆

たら、私のこと

ったかと思い

てくれた人た

たいな女がい

かと思ってい

わりをもった

がらずに受け

お会いできる

携わってくれ

がとうございま

割分担 etc.に

催地の紋別市

なさん、お疲れ

 

なりました。

ブロックに分か

た紋別ブロック

☆

と

い

た

い

い

た

け

る

れ

ま

については、紋

市労連青年部

れさまでした

そんな 2015 年

かれたブロック

ク学習会の様子

紋別ブ

部のみ

た！！

 当

担当

会

のみ

年の網走地方本

ク別学習会です

子をレポート

当日の司会進

当し、名司会

会場準備など

みなさんに協

------

2015

～発

自治労網

紋別ブ

本部青年部と

す。教宣第 5 号

します！

進行は南幹事

会ぶりを十分

どは紋別市労

協力いただき

--第 5 号-----

5 年 12 月 7 日

発行・編集～

網走地方本部青

ブロック幹事会

してのラストイ

号（紋別ブロッ

青
年
部
か
ら
高
橋
副
部
長
が
駆
け
つ

け
て
く
れ
ま
し
た
！ 

事（興部町職）

分に発揮！！

労連青年部の四
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講

 「

した

 分

 学

起さ

村、

講演の後には、

「講演の感想」

た。各単組に

分散会が予想以

学習会後に行わ

せていただい

滝上町職、佐

、本学習会の

」や「自身の

おける人事評

今回

皆さん

私にと

自分が成

していま

ました。

ました。

非常に手

以上に盛り上が

われた交流会も

いた通りに、20

佐呂間町職、遠

 学習会の

制度」につ

化してきて

 「人事評

しかし 20

ります。こ

法」がどの

 法解釈的

性があるの

 「人事評

たち青年層

のメインであ

のもっている

評価制度導入

初めて司会

とても優しい

とって、この度

成長したように

ました。理解が

この度の学習

そして、最後

手応えがあった

がり、総括を担当

も非常に盛り上

016 年からは

遠軽町職）」が誕

のテーマは、

ついてでした

ているという

評価制度」と

016 年 4 月か

この「人事評

のよう“改正

的に、どのよ

のか？という

評価制度の導

層の労働者に

ある「分散会」

る人事評価制度

入に向けた進捗

と座長をやら

い人ばかりで

度の学習会は非

に思います。難

が早い奴を見る

習会では、とて

後には何とかか

た学習会になり

当するはずの寺

上がりました！

「新紋別ブロ

誕生します！よ

私たち自治体

た。講師は、こ

う噂もある金子

といってもなか

からは、全て

評価」というこ

正”されたか、

うな制度にす

ことを学んで

導入」とは、今

にとって重要な

」を実施！

度についての

捗状況等につ

らせてもらい

でとても楽し

非常に意義の

難しいこと嫌な

ると、あいつ

てもわかりやす

かんとか皆につ

りました。 

座長と

寺田書記次長が

！2015 年 10

ック（紋別市

よりパワーア

体職員にとっ

ここ最近で講

子青年部長

かなか普段か

ての自治体に

ことを考える

、ということ

することが可

でいく必要が

今後、長きに

な課題だとい

の考え」など

ついても情報

い、とてもい

しかったです

網走地方

ある機会とな

なことは、最

は最初から出

すい工夫がさ

ついていくこ

してトークの

が総括を忘れ

月 3 日の網走

労連、広域紋

ップする 2016

って、今！最

講演の新作パ

（網走地方本

から考えるこ

において何らか

るにあたって

とにあるといえ

可能なのか？、

があります。 

にわたって自治

いえると思いま

が話し合われ

報交換が行われ

いい経験をさ

す！ 

方本部青年部幹

りました。学

初から投げ出

来が違うんだ

れており、私

とができまし

の小技をきかせ

て分散会にの

地方本部青年

別病院労組、

6 紋別ブロック

も旬な話題で

ワーポイント

本部青年部）で

とは少ないか

かの形で導入

て重要なこと

えると思いま

、どういった

治体職員とし

ます。 

れ、さまざま

れました。 

せてもらい

幹事 南 健太

学習会を振り返

出して諦めてし

だ…と自分を慰

私にも理解でき

した。まだ何だ

せた 大枝 隼人

めり込んでし

年部の第 2 回単

雄武町職、興

ク学習会を要チ

である「人事

トの作成が趣

でした。 

かもしれませ

入されること

は、「地方公

ます。 

た制度になる

して働いてい

ま意見が出さ

ました！四役

太さん（興部町

返ってみると、

しまう自分を正

慰めて甘やかし

きることに気が

だか解りません

人さん（滝上町

まうという…

単組代表者会議

興部町職、西興

チェックだ！！

事評価

趣味と

せん。

にな

公務員

る危険

いく私

れま

役の

町職）

少し

正当化

してい

が付き

んが、

町職）

…（笑）

議で提

興部町

！！ 


